

L'image du jour



Le lundi 8 juin se tiendra la journée de l'Océan de l'Unesco. C'est à cette date que la navigatrice, Anne Quéméré (à droite), débutera une traversée du passage du Nord-Ouest à bord d'un kayak équipé de panneaux solaires. Lundi soir, à la Maison de l'Océan, entourée des divers partenaires de la plateforme Océan et climat, société réunissant scientifiques dont le CNRS et l'IUEM, des ONG et des associations, et accompagnée de Françoise Gaill (au centre), chercheur au CNRS, Catherine Chabaud, autre grande navigatrice, lui a remis le pavillon de la plateforme.